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《一般質問者一覧》 
（令和 4 年９月定例会） 

【９月２６日（月）】 

１．鎌 田 礼 二 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)市民人口について 

    ①塩竈市の人口動態は 

    ②合計特殊出生率は 

    ③人口増加策の効果は 

   (2)私道整備について 

    ①現状は 

    ②問題点は 

    ③今後の対応は 

   (3)自主財源確保について 

    ①自主財源の見通し 

    ②ふるさと納税について 

   (4)学校給食について 

    ①食材費の高騰の影響は 

    ②今後の対応は 
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2．菅 原 善 幸 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)シビックプライドの醸成について 

①地域再生と本市のシビックプライドの醸成について 

   (2)ゼロカーボンシティ塩竈について 

①ゼロカーボンシティ塩竈の取り組みについて 

②地域特性を活かした小水力発電について 

③プラスチックごみの削減について 

④学校施設 ZEB 化の推進について 

 

 

３．志 賀 勝 利 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)海岸通地区再開発について 

    ①本事業を市長はどの様にとらえているか 

    ②再開発の進捗状況に関する事実関係の確認 
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４．伊 勢 由 典 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)2024 年 2 月予定の女川原発 2 号機再稼働について 

    ①女川原発 2 号機の再稼働と市長の見解について 

    ②女川原発 2 号機再稼働と過酷事故と「改訂塩竈市防災計画・津波 

避難計画」について 

   (2)大雨、豪雨に対する考え方について 

    ①雨水対策の将来目標 1 時間当たり 52.2 ㎜/h について 

   (3)大規模災害時における対応業務に関する協定について 

    ①塩竈市災害対策協議会の設立経過と塩竈市災害対策協議会の協定 

内容について 

    ②災害時の重機、台船、簡易トイレ等のレンタルと同協定との関係に 

ついて 

   (4)東日本大震災から 11 年目と災害公営住宅について 

    ①災害公営住宅に入居している被災者に対する家賃を、不利益変更 

しないことと事前説明ないし個別説明について 

    ②豪雨大雨の際の水防活動用排水ポンプ車等の整備について 

(5)宮城県住宅供給公社と塩竈市との協定について 

  ①宮城県住宅供給公社と塩竈市との協定の見直しについて 

(6)門前町再生と本町くるくる広場と宮町分庁舎跡地の活用について 

 ①門前町再生のプランニングについて 

 ②本町くるくる広場と宮町分庁舎跡地の街づくりと関係する町内会の 

市民的議論について 

(7)本町・宮町・海岸通の後継者のいない店舗の相継ぐ閉店について 

 ①塩竈市の空き店舗対策と後継者対策について 

(8)大規模盛土造成地の調査について 

 ①塩竈市内の調査地域と目的について 

 ②調査結果を踏まえた課題と市民への周知について 

(9)市内公立中学校休日の部活動と地域移行について 

 ①これまでの部活動の地域移行と課題について 

(10)ミヤコーバスゴルフ場線と同路線の 100 円バス化について 

 ①塩竈市の考え方について 
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【９月２７日（火）】 

５．浅 野 敏 江 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)高齢者福祉 

    ①「帯状疱疹」予防ワクチン助成について 

    ・帯状疱疹に対する認識と高齢者に対する本市の取り組みについて 

   (2)防災対策 

    ①豪雨災害対策として「止水板等設置補助事業」について 

    ②「個別避難計画」の策定について 

    ・「避難行動支援者名簿」の作成と活用 

    ・「個別避難計画」についての本市の取り組みについて現状をうかがう 

(3)教育環境 

①「教育機会確保法」の理念と周知 

・フリースクール等に対する助成について 

   (4)「空き家等」対策について 

    ①「空き家等対策計画」について 

・庁内の担当部署と現在の進捗状況 

 

 

６．土 見 大 介 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)定住促進策について 

    ①定住促進策の現状は 

②子ども医療費助成制度の所得制限撤廃は 

    ③定住促進策の見せ方は 

   (2)文化振興について 

    ①地域資源の学術的検証は 

②文化振興条例は 

   (3)まちづくり人財の育成について 

    ①地域を担う団体の現状は 

    ②メンター制度の導入は 

    ③伴走型支援を 
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７．曽 我 ミ ヨ 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)新型コロナウイルス感染症対策および物価高騰対策について 

    ①9 月 2 日からの新型コロナウイルス感染症と診断された方等に 

対する対応について 

    ②物価高騰による市民生活や市内事業所への影響について 

③物価高騰に対する市民生活、事業所への支援策について 

   (2)福島第一原発事故に伴う放射能検査・汚染水（ALPS 処理水）海洋 

    放出問題について 

①東京電力第一原子力発電所における放射能物質検査の取り組みに 

ついて 

    ②国・東電の放射能汚染(ALPS)処理水について、漁業関係者への説明 

     について 

③放射能汚染(ALPS)処理水について、どう捉えているのか 

(3)浦戸振興策について 

①浦戸の震災復興整備の現状と残された課題について 

②浦戸振興策の計画検討は 

③浦戸振興協議会からの要望に対する取り組みについて 

(4)県道八幡築港線の交通安全対策について 

①県道八幡築港線四車線拡幅整備完成に伴う安全対策について 

②県が周辺住民に説明してきた安全対策について 

   (5)牛生町(須賀神社西側)私道整備事業について 

    ①塩竈市の私道整備要綱の改善後の申請状況について 

    ②牛生町 2 番地内(須賀神社西側)私道整備について 
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８．志 子 田 吉 晃 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)財政改革の取り組みについて 

    ①財政見通しと財源対策について 

    ②デジタル化について 

③システム改修費用について 

   (2)市内の年間死亡者数と死亡原因について 

    ①昨年と今年の死亡者数と死亡原因について 

   (3)コロナ感染防止対策について 

①コロナ感染防止対策について 

②ワクチン接種の基本的な考え方について 

③コロナ後遺症と健康被害救済制度について 

④市内経済の支援策について 

   (4)国民健康保険について 

①収支見通しについて 

②財政調整基金について 

③レセプト点検について 

(5)市道の整備について 

    ①狭あい道路事業について 

(6)病院事業について 

 ①事業収支の見通しについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


